
 

令和２年度第１回青森市社会教育委員会議定例会議 会議概要 

 

１ 日 時： 令和２年１０月１３日（火）１３時３０分～１４時４５分 

２ 会 場： 青森市教育研修センター ５階 大研修室 

３ 出席者： 廣森直子議長、今別幸司委員、内海隆委員、高橋隆子委員、滝口小百合委員、

常田清彦委員、手塚理香子委員、蒔苗礼子委員 

  欠席者： 福士めぐみ委員 

  事務局： 教育部長 工藤裕司、教育次長 奥崎文昭、浪岡教育事務所長 長谷川敬 

   参事・文化学習活動推進課長事務取扱 ： 田中聡子 

 参事・文化財課長事務取扱 ： 葛西俊一 

 中央市民センター館長 ： 渡邊 薫 

 市民図書館長 ： 伊藤慶尚 

 指導課長 ： 須藤隆文 

 教育課長 ： 敦賀谷敏彦 

 

４ 次 第 

（１）開会 

（２） 議題等 

  ①令和２年度東北地区社会教育委員連絡協議会表彰及び青森県社会教育委員連絡 

   協議会表彰について 

  ②令和３年度社会教育関係団体に対する補助金の交付について(意見聴取) 

  ③令和２年度社会教育関係事業（教育委員会所管）の検証及び今後の取組方針（案） 

   について 

（３） その他 

（４） 閉会 

 

５ 主な質疑応答、意見等 

《令和２年度社会教育関係事業（教育委員会所管）について》 

・新型コロナウイルス感染症拡大防止のため動画配信により実施した大井基金活用事業（少年も

のづくり・科学体験事業）及びグローバル人材育成事業は良い取組だと思うので、もっと市民

に周知してほしい。そうしたＩＴを活用した取組は、市民の生涯学習機会の拡充につながる可

能性をもった大変良い取組だと思う。 

 

・事務局  

 事業の対象となる小・中学生に向けて周知したが、今後は、市民への周知も検討していきたい。

他の事業のＩＴの活用についても検討していきたい。 

 

 

・ＣＡＴＶを使った授業の動画配信は大変素晴らしかった。ＣＡＴＶ未契約世帯への対応も検討

してほしい。 

 

・事務局 

 動画をＤＶＤ化して各学校に配布しており、ＣＡＴＶ未契約でも希望があれば視聴できるよ

うにしている。 

 

 

・市内の小中学校のＩＴ環境等の整備は全国でもトップクラスで様々な活用が可能なので、社 

会教育分野につながればよいと考えている。 


